

Frank Baum

Bischmisheim, den 23.05.24

Antrag Nr. 3 zur außerordentlichen Mitgliederversammlung am 06.06.24

Antragssteller: Frank Baum, Mitglied des FV09 Bischmisheim

Änderung der Satzung § 9 Abs. 2

Begründung:

Gemäß § 9 Abs. 2 der aktuellen Satzung des FV09 Bischmisheim entscheidet der Gesamtvorstand über Höhe und Fälligkeit der Gebühren und Umlagen und teilt diese Entscheidung den Mitgliedern mit.

Bei der aktuellen Satzung könnte der Gesamtvorstand Umlagen bis zur Höhe des Zweifachen des jährlichen Mitgliedsbeitrages festsetzen und erheben.

Dies soll nach Antrag Nr. 2 zur außerordentlichen Mitgliederversammlung auf einen halben Jahresbeitrag reduziert werden.

Ich schlage vor, dass dieser Passus der Satzung dahingehend geändert wird, dass die Mitgliederversammlung über das Festsetzen und Erheben einer solchen Gebühr, Umlage und deren Höhe auf Vorschlag und auf Antrag des Gesamtvorstandes entscheidet.

Dieser durchaus weitgreifende Eingriff in die finanzielle Integrität eines jeden Mitgliedes könnte dann basisdemokratisch und für alle Mitglieder transparent genehmigt oder abgelehnt werden.

Alt:

§ 9 Beiträge, Gebühren, Beitragseinzug

2) Über Höhe und Fälligkeit sämtlicher Beiträge, Gebühren und Umlagen entscheidet der Gesamtvorstand durch Beschluss. Umlagen können bis zur Höhe des Zweifachen des jährlichen Mitgliedsbeitrages festgesetzt werden. Beschlüsse über Beitragsfestsetzungen sind den Mitgliedern bekannt zu geben.

Neu:

§ 9 Beiträge, Gebühren, Beitragseinzug

2) Über die Höhe der Mitgliederbeiträge entscheidet die Mitgliederversammlung. Über Gebühren, Umlagen und deren Höhe entscheidet auf Antrag des Gesamtvorstandes die Mitgliederversammlung. Beschlüsse über Gebühren, Umlage und neuen Beitragsfestsetzungen sind den Mitgliedern bekannt zu geben. Die Fälligkeit der Mitgliederbeiträge, Gebühren und Umlagen legt der Vorstand fest.

Mir ist durchaus bewusst, dass der Gesamtvorstand bisher von dieser Möglichkeit keinen Gebrauch gemacht hat und wohl auch nicht machen wird.

Zur Rechtssicherheit der Mitglieder und Transparenz im Umgang mit deren Finanzen erachte ich die von mir vorgeschlagene Änderung als erforderlich und bitte um Annahme des Antrages durch die Mitgliederversammlung.

Mit sportlichen Grüßen

Frank Baum